



Diputado del PAN advierte que autoritarismo del gobierno costará millones de dólares

El coordinador de Diputados Federales del PAN, Jorge Romero, aseguró que el proceso iniciado por Estados Unidos y al que se sumó Canadá, para obligar a México a cumplir con el tratado comercial en materia energética, costará miles de millones de dólares y desgasta la imagen de México ante el mundo.

El panista sostuvo que el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su reiterada costumbre de infringir la ley e incumplir los múltiples acuerdos que México ha suscrito, “nos está involucrando, de a gratis, en un problema de enormes dimensiones con nuestros principales socios comerciales, con tal de seguir con su errada y retrógrada política energética, muestra clara del autoritarismo de su gobierno”.

El coordinador mencionó que puede representar un costo de miles de millones de dólares para el país, mismos que se verían reflejados en aranceles a los productos que se exportan al norte del continente.

“Si se determina que en México se sigue favoreciendo injustamente a Pemex y a la CFE, se podrían imponer aranceles a los productos que México exporta de entre 10 y 30 mil millones de dólares, más del doble de lo que costó la refinería de Dos Bocas o casi seis veces el costo del tristemente célebre aeropuerto de Santa Lucía”, señaló.

Jorge Romero también acusó que no se respeta lo que funcionarios del gobierno actual acordaron en la renegociación del tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, lo que desgasta la imagen de México ante el mundo.

<https://www.milenio.com/politica/jorge-romero-asegura-que-tratado-comercial-energetico-costara-mdd>